



ORILLANDO EL ENCUENTRO

tro de Defensa, Dr. Luis Petri, de Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina, del General de Brigada (R), José Luis Figueroa, Arturo y Susana Larrabure (hijos del Siervo de Dios), familiares e invitados especiales.-

CABA | Formadores de la Escuela de Ministerios San Lorenzo se reunieron con Mons. Olivera, fue en la tarde del miércoles 20 de marzo, y es el primer encuentro mantenido con el Obispo Castrense de Argentina en el nuevo ciclo de estudios del año 2024. En la Escuela de Ministerios San Lorenzo que tiene su sede en el Seminario Diocesano en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA), estudian quienes están en camino a ser ordenados Diáconos Permanentes en nuestra Diócesis Castrense de Argentina.-

NACIONALES | El Obispo Castrense de Argentina visitó al Director Nacional de la Policía de Seguridad Aeroportuaria (PSA), fue a media tarde del jueves 21 de marzo donde era recibido por el responsable de la Fuerza Federal de Seguridad Nacional en la ciudad de Ezeiza, provincia de Buenos Aires. Acompañado por el Capellán Mayor de la PSA, Padre Rubén Bonacina, Mons. Santiago Olivera fue recibido por el Dr. Alfredo Hernán Gallardo Director Nacional de la PSA en su despacho, donde pudieron compartir aproximadamente una hora.-

CASA ROSADA | Mons. Santiago celebró Santa Misa en la Capilla Cristo Rey, en la mañana del viernes 22 de marzo en preparación de Semana Santa. Presidió la Santa Misa, Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina, concelebraron el Vicario General, Mons. Gustavo Acuña y el Capellán, Padre Charbel Makhoul, participaron fieles castrenses, (empleados de Casa de Gobierno e integrantes de Casa Militar).-

AGENDA PASTORAL

24 de marzo, 11,30 Procesión y Bendición de Ramos Av. Cabildo 65 CABA (Área Fabricaciones Militares a Parroquia Luján Castrense; 12 horas, Santa Misa, Av. Cabildo 425 CABA.

25 de marzo, 18 hs., Vía Crucis en el Colegio Militar de la Nación (CMN), El Palomar, provincia de Buenos Aires.

26 de marzo, 10,30 hs., Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris, Santa Misa Crismal.

28 de marzo, Jueves Santo, 20 hs., Parroquia Luján Castrense, Av. Cabildo 425, CABA.

29 de marzo, 17 hs., Viernes Santo, Celebración de la Cruz, Parroquia Luján Castrense, Av. Cabildo 425, CABA.

30 de marzo, 20 hs., Sábado de Gloria, Parroquia Luján Castrense, Av. Cabildo 425, CABA.

31 de marzo, 9 hs., Domingo de Pascua, Santa Misa en Siervas de María, CABA; 18 hs., Bautismo en Córdoba.

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 rensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



“La vida entera de un buen cristiano se reduce a un santo deseo. Pero lo que estás deseando es que no lo ves aún: más el deseo te hace capaz, cuando llegue lo que vas a ver, de saciarte de ello (...). Deseemos, pues, hermanos, porque seremos colmados”. La conquista del tiempo para sumarnos a este Tiempo de Gracia especial, estará sujeta al “deseo” que tengamos de hacerlo. San Agustín, citado aquí, nos da- en pocas y profundas palabras- la clave para vivirla: debemos desear a Dios, desear querer vivir este tiempo de Gracia. Si Dios reconoce ese deseo, Él lo colmará, no se impone, sino que propone y, donde ve un corazón dispuesto, entra. Recordemos que “Él está a la puerta y llama”, si, desde nuestro interior, escuchamos su voz y le abrimos “Él se sienta a nuestra mesa y comparte conmigo y yo con Él” (Apoc 3, 20)

QUERIDA COMUIDAD DIOCESANA:

La Semana Santa es el tiempo litúrgico donde revivimos la pasión, muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo. Podríamos tomarlo como unos días de “Retiro espiritual”, dentro del gran Tiempo que nos presidió de la Cuaresma.

Muy probablemente, no podamos “retirarnos”, como habitualmente lo hacemos para un retiro espiritual convencional, pero si podremos “retirarnos”, en la vida daría; ya sea para participar de las distintas celebraciones litúrgicas, como para tener ese momento de “recogimiento interior y diálogo con el Señor.

“Nunca hubo un hombre más ocupado que Jesús; aun así, Él no dejaba de orar” esta expresión- de C.S. Lewis - ilumina una de las razones que solemos poner para descuidar o desestimar la oración: “no tengo tiempo”. El tiempo de la oración es un tiempo, dentro de nuestra jornada, que se debe conquistar. La oración siempre es manifestación de nuestro amor y nuestra búsqueda de estar a solas con quien sabemos nos ama

Al Triduo Pascual, le sigue un feriado de varios días, muchos podrán aprovechar para ir con sus familias, sabemos que- como hombres y mujeres de nuestras Fuerzas- el servicio suelen prestarlo lejos de ellas. De todos modos, que esté, en cada uno, el deseo de participación en la Liturgia Santa de esos días, ahí en el lugar donde estén.

Sabemos de la presencia de María, nuestra Madre y Madre de Jesús, Ella es la Señora de la Pascua, de la Espera, de la Oración y de la Confianza, títulos tan sentidos de nuestro querido beato Card. Pironio, Ella nos acompaña y nos da la gracia de acompañar a su Hijo Jesús.

Fecunda Santa Semana y, con el deseo de encontrarnos ingresando a Jerusalén con el Señor Jesús, este Domingo de Ramos, para quedarnos toda la Semana con Él, les dejo mi paternal bendición

+ Santiago Olivera



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mc 11, 1-10

Se acercaban a Jerusalén, por Betfagé y Betania, junto al monte de los Olivos, y Jesús mandó a dos de sus discípulos, diciéndoles:

—«Íd a la aldea de enfrente y, en cuanto entréis, encontra-réis un borrico atado, que nadie ha montado todavía. Desatadlo y traedlo. Y si alguien os pregunta por qué lo hacéis, contestadle: "El Señor lo necesita y lo devolveré pronto."» Fueron y encontraron el borrico en la calle, atado a una puerta, y lo soltaron. Algunos de los presentes les preguntaron:

—«¿Por qué tenéis que desatar el borrico?» Ellos les contestaron como había dicho Jesús; y se lo per-mitieron.

Llevaron el borrico le echaron encima sus mantos, y Jesús se montó. Muchos alfombraron el camino con sus mantos, otros con ramas cortadas en el campo. Los que iban delante y detrás gritaban:

—«Hosanna, bendito el que viene en nombre del Señor. Bendito el reino que llega, el de nuestro padre David.

¡Hosanna en el cielo!»

• REFLEXIÓN

Damos inicio a la semana santa, la semana mayor de nuestra fe. Jesús entra a Jerusalén. Contemplamos en el Evangelio que el Señor entra montado en un asno, signo de sencillez y humildad, signo de que su Reino, el reino de los Cielos, tiene una lógica distinta a los reinos del mundo.

La aclamación de la gente, de algún modo, expresa el deseo de Dios, Dios quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad, Dios quiere que todos reconozcan a su Hijo como Señor y Salvador.

Al inicio de esta semana santa, estamos invitados a entrar con Jesús en Jerusalén y permanecer con Él, con la fidelidad de discípulos misioneros, de amigos del Señor que permanecen, como las jóvenes prudentes de la parábola, con las luces de la caridad en-

cendidas, con las luces de la plegaria constante, con las luces de la fe que no se apagan.

En definitiva, e, imitando a María, acompañando a Jesús que entrega su vida. Entremos con Jesús a Jerusalén y quedemos con Él para compartir su Resurrección.-

SEMANA SANTA, EL AMOR DE DIOS POR LA HUMANIDAD



Semana Santa, el amor de Dios por la humanidad, un especial tiempo para reflexionar respecto de la Pasión, Muerte y Resurrección del Señor Jesús. La Semana Santa marca el final de la Cuaresma que iniciaba el miércoles de cenizas, el último 14 de febrero; con el Domingo de Ramos comenzamos este tiempo donde recordamos el ingreso triunfal de Nuestro Señor Jesucristo en Jerusalén.

Conmemoramos la Majestad de Cristo Rey, Jesús es El Cristo de Dios, el Ungido, el Mesías; Jesús ingresa triunfante, pero es en la Cruz donde adquirirá su genuino trono, y su resurrección nos abrirá las puertas del cielo. No olvidemos que el domingo de Ramos nos recuerda que nuestra vida cristiana es un paso de las tinieblas a la luz, de la humillación a la gloria, de la esclavitud del pecado a la liberación por la Gracia.

En Semana Santa, asistiremos también a la celebración de la Santa Misa Crisma, que presidida por nuestro Obispo Castrense de Argentina y concelebrada con los sacer-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

dotes capellanes de nuestra Diócesis. En la Santa Misa Crismal, el Obispo consagra el Santo Crisma y bendice además los restantes óleos o aceites para los enfermos y los que se van a bautizar.

El rito de esta Santa Misa Crismal, incluye la renovación de las promesas sacerdotales. Tras compartir la homilía, el obispo invita a sacerdotes capellanes a renovar su consagración y dedicación a Cristo y a la Iglesia.

También en Semana Santa viviremos el Triduo Pascual que inicia en el Jueves Santo, este día Jesucristo es modelo de humildad al lavar los pies de sus discípulos, recordándonos que Él no vino a ser servido, sino a servir. El Señor Jesús, con su actitud nos alumbró el valor que tiene la virtud de la humildad en nuestra vida de seguidores suyos.

Otro de los momentos fundamentales que se viven en el Jueves Santo tras el lavatorio de pies, es la institución de la Eucaristía: el sacramento de sacramentos (la última cena). Es en esa misma noche del Jueves Santo, el Señor se abandona en oración en el Huerto de los olivos (Getsemaní), la contemplación del dolor nos revela la profundidad de su Pasión.

El Viernes Santo viviremos uno de los momentos más dolorosos del Señor, su flagelación, juicio, camino del Calvario, crucifixión y muerte. Una jornada que nos debe encontrar en una profunda reflexión, a una concentración profunda en el misterio de la muerte del Señor, generosidad de Dios que da Su Vida para nuestra salvación.

El Sábado Santo nos lleva a abrigarnos en la grandeza de la Virgen Santísima, este día es un tiempo de espera en donde la Santa Iglesia nos pide ir a María, la madre dolorosa que ha recibido el cuerpo sin vida de su Hijo Jesús. El Sábado Santo con la Misa de la Vigilia Pascual, cuando se celebra la Resurrección concluye la Semana Santa, del dolor y la oscuridad pasamos a ver a un Jesucristo deslumbrante, Rey de Reyes, comienza la Pascua con el Domingo de Resurrección, y llega la Iglesia, cuerpo místico de Cristo, al momento cúspide en el calendario litúrgico.

Nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera, presidirá en Semana Santa las celebraciones, este domingo 24 de marzo, a las 11:30 horas, procesión desde explanada de

Área Fabricaciones Militares, Av. Cabildo 65, CABA hasta Parroquia Luján Castrense. Bendición de Ramos y Santa Misa, 12 horas Parroquia Luján Castrense, Av. 425, CABA.

Martes 26 de marzo, 10:30 horas, Santa Misa Crismal, Iglesia Catedral Castrense, Comodoro Py 1925, CABA. Jueves Santo, 20 horas, Parroquia Luján Castrense; Viernes Santo, Celebración de la Cruz, Parroquia Luján Castrense; Sábado de Gloria, Vigilia Pascual, 20 horas, Parroquia Luján Castrense. Quienes se encuentren fuera de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA) o en el interior del país, podrán seguir en los horarios señalados cada celebración, salvo el de la Misa Crisma que irá en diferido a las 19 horas, a través del canal de YouTube de la Diócesis Castrense de Argentina.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | San José supo dejarse conducir en la salud espiritual de sus sentimientos y de sus sueños a lo que Dios- por medio del Ángel- le iba manifestando, su "hágase en mí" lo ha vivido en su respuesta silenciosa pero efectiva de los que dicen sí, así lo expresaba el Obispo Castrense de Argentina en su escrito publicado en el día del Santo Patrono de la Iglesia Católica en el diario MDZ. Difundido en la Columna de opinión del medio mendocino con el título "SAN JOSÉ, EL VARÓN JUSTO DEL SILENCIO Y LA CONFIANZA", el Obispo nos habló diciendo, "se puede pensar de San José como el hombre de las virtudes, según conocemos por el Evangelio, y lo que nos hace decir de él: que es un hombre virtuoso".-

NACIONALES | El Siervo de Dios Argentino del Valle Larrabure, lejos de albergar sentimientos de odio o venganza, invitó al perdón y al amor, su esperanza estaba colmada de inmortalidad, el título busca sintetizar las palabras compartidas por el Obispo Castrense para las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de Seguridad que fueron compartidas en la presentación del Libro, "Argentino del Valle Larrabure, mártir de Dios y de la Patria" de Sebastián Miranda. La obra del historiador Miranda fue presentada en la noche del martes 19 de marzo en el Círculo Militar, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA), entre los invitados, se contó con la presencia del Sr. Minis-